

Hawking, fanático

El creador de *Viaje a las estrellas* o *Star Trek* quizá nunca imaginó que una de las mentes más brillantes del siglo, **Stephen Hawking**, sería uno de los fanáticos seguidores de la famosa serie televisiva de ciencia ficción. De hecho, en un recorrido especial por los estudios de la Paramount Pictures, pidió visitar especialmente los sets en donde se grababa *Star Trek: The Next Generation*. También hizo evidente a los productores su sueño de participar en uno de los capítulos, el cual se hizo realidad en julio de 1993, en el episodio *Descent I*, en donde se personificó a sí mismo durante un juego holográfico con **Einstein**, **Isaac Newton** y el **Teniente Comandante Data**, uno de los personajes principales.

Pero Hawking no sólo ha estado presente en una oportunidad en la serie. Lo ha hecho a lo largo de las ya cuatro series de *Viaje a las estrellas* y de las ocho películas para el cine, pues en ellas se plantean y desarrollan tres de las teorías más importantes del físico británico: fluctuaciones cuánticas, wormholes y la teoría warp.

Stephen Hawking, como se

sabe, se encuentra actualmente en Chile y durante la próxima semana dará una conferencia en la Estación Mapocho, para la cual ya se han agotado las entradas. Los fanáticos *treakies* chilenos, eso sí, no se perderán la exposición del físico británico.

LA Época 17.8.97 p. 11
32594

Hawking, fanático. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hawking, fanático. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile